
 

４ ３の回答理由をご記入ください 6 件の回答 
 

・コロナ禍なので仕方ないと思います 

・「いらっしゃいませ〜」と恥ずかしがりながらも大きな声でお店屋さんをしている姿を間近で見れて嬉しかった。 

・コロナ禍で参加できる行事が少ない中、貴重な参加出来る行事だったので「良い」にしました。 

・楽しそうにお店やお買い物をしている姿を見れてよかった。 

・最後の年だったので開催していただいて良かったし、子供達の様子が見れて嬉しかった。 

・見てるだけでは、仕事を休んで行く意味があまりないように思いました。子供と一緒に何か出来るのだと思ってい

たので残念でした。 

 

 

 

 

 なつまつり保護者アンケート結果 

7月 15日に開催した「なつまつり」のアンケート結果です。 

アンケートのご協力ありがとうございました。今後の事業の参考とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

６ ５の回答理由をご記入ください 20 件の回答 

 

・YouTube にあがっていることを知らなかった。 

・お迎えに両親とも行けず、QR コードを読み込めなかったから。 

・せっかくご配信頂いた動画を、すみませんバタついてうっかり見落としてしまいました...残念です。もしも

可能でしたらですが今からでも拝見させていただきたいです。 

・ぞう組さんの入場から一人ひとりの顔もしっかり映っていたし、ダンスしている姿が見られて良かった。 

・ぞう組以外の保護者やぞう組でも参観出来ない親のために動画はありがたいと思う 

・どんな事をして楽しんだのかをみたかったから 

・まだ視聴できないだけです今後見る予定 

・みんな輪になって盆踊りもしたんだな～と夏祭りの様子が見れて良かった。 

・ホームページのメンバーIDがわからない 

・参加できなかったから 

・園での様子を知られる手段のため 

・家族皆が動画を楽しみにしていたため 

・忘れてました 

・時間が無くてまだ見てないです 

・知らなかった 

・自分の子供が居るため 

・見る暇がなかった 

・見方がわかってない 

・見逃した所や、子供たちの様子が見られて良かった 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

コロナ禍対応の行事でしたが今後の参考にしたいと思いますので、ご意見・ご感想などあり

ましたらご記入をお願い致します。18 件の回答 

 

・コロナでも開催してくださりありがとうございました。 

・年長さんは最後なので極力行事は年長さんの親子さんが参加出来たらいいなと思います。 

・最後の夏祭りに保護者参加の時間を作っていただきありがとうございました。ダンスを可愛く踊った動画も見られ

て良かったです。 

・早く行事を見に行ける日が来ればいいなと思う。 今は仕方ないから動画にしてくれてありがたいです😭 

・とても楽しそうでした！ありがとうございました！ 

・夏祭り楽しかった様で、帰ってきてから色々お話ししてくれました。ありがとうございました。 

・コロナ禍では難しいかもしれませんが、参加出来る行事が少しでも多くなればいいですね。 

・なかなかコロナのためお祭りなども出来ない中でその気分をお友達と楽しみながらできていて、とてもいいと思い

ました。 

・息子がとても楽しかったようでした。コロナ禍が長く続き大変な時世ですが、様々にご尽力をいただき感謝してお

ります。いつもありがとうございます。 

・ホールの地べたで食べ物を食べるのは衛生的に良くないのかなと思った。せめて敷物を用意して食べるスペー

スがあった方が良かったのではないか。 

・密を避けるために簡易的にしたり人数制限する事は仕方がない事。子どもの安全と安心を最優先に企画をして

いただき感謝しています。今後ともよろしくお願いします。 

・早くコロナが終息して、来年は夕涼み会ができるといいな〜と思います。今からとても楽しみです。 

・コロナで行事がなかなか出来ないけど、子供達だけでも楽しめてるので良かったです。 

・大変かと存じますが、これからも頑張って下さい。動画配信楽しみにしております。ありがとうございました。 

・難しいのかもしれないですが、もう少しホール全体を使って、親も一緒に楽しめたら良かったかなぁと思います。 

せっかく仕事を抜けて行ってるので… ただ、子供達が楽しんでいたので、夏祭りを開催してくれてありがとうござ

いました。 

・夏祭りの内容としては昨年より充実されたようで、子どもたちも楽しんでいた様子が印象的です。準備等先生方

には大変感謝いたします。また、もうしばらく参観にも面談にも行くことが叶わずなので、教室の風景を見ること

ができたのがよかったです。今年も参観や面談は見合わせるのでしょうか？ 他園の対策をご参考に、再開さ

れるのを心待ちにしております。 

・動画が長い 動画配信ならば、クラスごとで編集して欲しい  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 


